
３）懇親会　17：30～19：00
東レ総合研修センター大食堂

【参加費】￥5,000（１人）
２．映画波山製作委員会より「ＨＡＺＡＮ」ＤＶＤ・
ビデオ先行予約販売のお知らせを受理。又、「ＨＡ
ＺＡＮ」上映会の案内を受理
３．しもだて紫水ロータリークラブより第72回６ＲＣ
親善ゴルフ大会の決算書を受理

今から15年前、
こちらの地区と栃
木県が一緒の時に
ガバナーを仰せつ
かって温かいご支
援、ご指導を頂戴
しました。中村先
輩、井狩さん、小
倉さん、小薬さん
には特にお世話に
なりました｡

国際ロータリーの財団の中に恒久基金委員会がご
ざいます。その日本の委員を仰せつかっております。
いろいろな委員会がある中で、日本で開催ができる
唯一の委員会です。1982年世界理解と平和のために
創設された基金で1994年にこの名前に改められまし
た。1917年ロータリー財団が発足をしてポール・ハ
リスが死去した1947年に大々的に財団が大きくなり
ました。もし、財団がなかったならば国際ロータリ
ーはこんなに繁栄をしていたであろうかといわれて
います。世界の平和のために皆さんの援助でおやり
になって頂いていることで、こんなに不滅で、こん
なに皆さんにロータリーを愛して頂いているのでは
ないでしょうか。是非ロータリー財団にご理解を頂
いてこういうことをやってやろうとか、寄付をして
やろうとか思っていただければありがたいと思います。
日本は財団に寄付をするだけで、自分で使うことを
あまりやらないですね。もっともっとご自分でお使
いになって頂きたい。国際親善奨学金は、財団が地
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ようこそお客様
�元ＲＩ理事2550地区パストガバナー　石原敬士さん

石原敬士ＰＧを迎えて
本日は、石原敬士ＰＧには公私ともに大変お忙し
い中、下館ＲＣにお運び頂きました事心から感謝申
し上げます。
４月３～４日に行われました2820地区・地区大会
に久し振りにお会い致しました。その折に卓話のお
願いを致しましたところ二つ返事で快くお引き受け
頂き誠に有難うございました。一昨年の５月、下館
ＲＣ・しもだて紫水ＲＣとの合同例会に「ロータリ
ーの原点」について素晴らしい卓話をお聞かせ下さ
いました。本日のテーマは「ロータリー財団について」
という事でご連絡がありましたが、私の個人的な希
望を申し上げますと、もし時間があれば、日本がボ
イコットしました「幻のモスクワ・オリンピック代表
選手」のお話しをお聞かせ頂ければと思っています。

大阪国際大会・開会式ハイライトシーンを動画で見よう
何名かの会員はすでに国際大会の様子をＰＣ動画
で見ていると思いますが、見ていない方は是非一度
地区のＨＰを開いてみてはいかがですか。
動画の見方：2820地区ＨＰを開き、ＤＩＣＯ情報
mail306・ＲＪＷアップデート情報をクリックし
ますと開会式の動画が表示されます。

１．（財）米山梅吉記念館より米山梅吉記念館創立35
周年記念式典の案内状を受理
【日時】平成16年９月18日（土）13：30～受付
【内容】１）記念式典　14：30～15：20

東レ総合研修センター大講堂
２）記念講演　15：30～17：00

東レ総合研修センター大講堂
【講演者】詩人で評論家「大岡　信」氏

（平成15年度文化勲章受章者）
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「ロータリー財団について」
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区においてシェアをもらって何人派遣しようとやっ
ているプログラムです。日本からの奨学生300～350
人を派遣して、外国の大学院を卒業させます。しか
し、日本の大学に入学を希望する学生は毎年2,526名で
す。これが逆転するようになっていければと思って
います。そこで平和の為のプログラムが一昨年でき
ました。これは世界で一番必要なのは紛争の専門家
をつくる事なのだそうです。戦争問題に取り組む評
論家はたくさんいるが、それを解決するプロがほとん
どいない。世界の８つの大学に財団がその研究をや
ってくれとお願いをしました。日本では国際キリス
ト大学がやって頂いています。昨年、日本より合格者
が出ました。こちらの地区にも優秀な方がいると思い
ますので、財団の試験を受けていただければ幸いです。
恒久基金には年金制度があり、１万ドル以上の寄
付には７％程度の利子がつきます。ただ、お亡くな
りになった時には元金は没収になってしまうという
制度です。50歳以上ならばロータリアン以外でも、
どなたでも申し込むことが出来ます。財団のハンド
ブックなども出ていますので、是非これらの事も研
究してください。ポリオに関しても時がたつに連れ
て膨大な費用が掛かるようになってきて現在でも続
けています。国際ロータリーの財団から連絡がきて、
「ポリオが集まらなくなってきた、国際ロータリー
が集まったというので、日本のロータリアンに関心
がなくなってきてしまった。」来年のロータリー100
周年にはどうしてもポリオを終結しようとしています。
何とか間に合うようにお願いしたいと思います。
ロータリー財団日本財団というのが出来ました。

７月１日から日本事務局内において活動を致します
が、非課税の問題、コンピュータの問題などいろい
ろなことがあり、全てのお金を日本事務局の日本財
団で扱えるのは２年後位になってしまいます。とり
あえず扱えるのは、10～30万円までの寄付のみです。
国際ロータリーは日本に財団が出来るのに反対をし
ておりましたが、ＮＰＯ方式でやっと承諾を取りつ
けました。財団にご不明の点、ご意見がありました
ならば、直接言っていただければどんなことでもす
る覚悟です。財団に寄付をするときにポールハリス
フェローではなく、べネファクターですると地区に
は還元されてきません。ただし、利子の分は地区に
返ってきます。京都地区では４県で3,000人のべネフ
ァクターを達成し、その利子だけで10万ドル返って
きます。いずれに致しましても財団を皆様の力で育
てて、100周年にはポリオをなくして、住みよい世界
をつくって頂きたいと思います。来年度のグレン・
エッセー会長は私のトレーニングリーダー時代のボ
スで、先日仙台の地区大会に、世界で初めて分割した
地区を合併したのを祝って駆けつけました。その折
に、「日本は野球が盛んでこれは会員増強に大変役に立
つので是非あなたのトロフィーを出してくれ。」と言っ
たら、では日本の発祥の地、松山で11月21、22、23日
に100周年の大会をやることになり、そこに出しまし
ょうということになりました。機会があれば是非参
加していただき、ロータリーの親睦を深めながら大
いにロータリーを高めていただきたいと思います。

石原敬士さん⇒敬神和楽
日向野陽さん⇒石原敬士ＰＧの来訪を記念しまして。

本日の卓話よろしくお願い致します。
小林一彦さん⇒パストガバナー石原敬士さまの来訪

を記念して。今日は遠い所ありがと
うございます。

井狩浩一さん⇒遠路、石原パストガバナーようこそ！
卓話を楽しみにしております。

中沢元太郎さん⇒石原パストガバナーの来訪を記念
して。

小倉利一さん⇒石原パストガバナーの卓話を記念して。
小薬俊夫さん⇒石原パストガバナーの卓話を頂きあ

りがとう御座居ます。所用のため早
退致します。

星野英夫さん⇒石原パストガバナーをお迎えして。
浜野紘嗣さん⇒石原パストガバナーようこそいらっ

しゃいました。
関谷　徹さん⇒今月もニューモラルを配布させて頂

きます。
大圃　弘さん⇒下館小学校健康診査の為早退致しま

す。
加藤昌美さん⇒石原パストガバナーようこそいらっ

しゃいました。又、スマイルありが
とうございました。

本日の合計　24,000円　　累計　2,315,000円

メイクアップ

５／30 ＲＩ2820地区米山奨学生カウンセラーＯＬ
嶋田正巳さん

６／６　国際親善奨学生２次試験審査員
日向野陽さん

６／８　下妻ロータリークラブ
浜野紘嗣さん・奥沢裕二さん

上野広志 副委員長出席状況報告

会員数 出 席 欠席
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加藤　昌美 委員長Smile Box

欠席の場合は、三の丸ホテルダイヤモンドホール（TEL  28－8511）へ午前10時迄に必ず電話下さい。
この会報誌は再生紙を使っています。「くりかえし使って生かそう地球保全」 http://www.shimodate-rc.gr.jp
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